

Zweckverband wird neuer Träger von 15 Kitas

Coburg – Rund 300 Mitarbeiter von 15 evangelischen Kindertagesstätten bekommen einen neuen Arbeitgeber: Träger ist künftig nicht mehr die einzelne Kirchengemeinde, sondern ein eigens dafür gegründeter Zweckverband. Dekan Andreas Kleefeld informierte am Donnerstag in seiner Funktion als Erster Vorsitzender dieses Zweckverbands über die Hintergründe. So würden die Anforderungen an Kitas seit Jahren immer größer – sowohl, was das Personal betrifft, als auch mit Blick auf bestimmte Qualitätsstandards. Umso schwieriger werde es für Kirchengemeinden, dies zu stemmen. Genau dort soll der Zweckverband für

Entlastung sorgen. Geschäftsführerin ist Anke Triebel. Zu den Gründungsmitgliedern des



Anke Triebel

Verbands gehören die Kirchengemeinden Bad Rodach, Elsa, Gauerstadt, Großheirath, Großwalbur, Haarbrücken-Ketschenbach-Thann, St. Marien Rödental, Scheuerfeld-Weidach, Unterlauter, Wiesenfeld, Heilig-Kreuz Coburg und St. Lukas Coburg. (Ausführlicher Bericht folgt)